

Produktbeschreibung / Datenblatt



EINWEG-ATEMSCHUTZMASKEN

Feinstaubmaske - Fine-dust mask

Art. 825.111 - FFP3 NR D

5 Einweg-Atemschutzmasken der Kategorie FFP3 NR D
5 single-use filter masks of category FFP3 NR D



geprüfte Qualität

nach EN149:2001+A1:2009
CE 0121

Schutz gegen feste und flüssige Partikel - Protection against solid and liquid particles



EINWEG-ATEMSCHUTZMASKEN

DE Wichtige Eigenschaften

- hohe Filterkapazität
- geringer Atemwiderstand
- stabile verstellbare Kopfbänder
- hoher Tragekomfort
- hautfreundliches Material
- geringes Gewicht
- keine Sichteinschränkung
- problemloses Sprechen durch die Maske

EN Important properties

- high filter capacity
- low breathing resistance
- robust adjustable straps
- high level of wearing comfort
- material non-irritating to skin
- light weight
- no vision impairment
- problem-free speech through mask

Bitte beachten Sie die auf dieser
Verpackung angebrachten
Sicherheits- und Einsatzhinweise!

Please pay attention to the advices
on this packaging!

Art. 825.111 - FFP3 NR D

Bitte beachten Sie unbedingt die Einsatz- und Warnhinweise auf dieser Verpackung!

Please observe the instructions for use and the warnings on this packaging!

Produktbeschreibung / Datenblatt



EINWEG-ATEMSCHUTZMASKEN

DE Wichtige Hinweise

- Der Schutz vor Gasen und Dämpfen ist durch die Maske nicht gewährleistet.
- Vor der Nutzung muss sich der Benutzer mit dem Gebrauch und der Handhabung auseinander setzen.
- Die Atemluft muss einen Sauerstoffgehalt von mindestens (> 17 %) haben.
- In Bereichen, die explosionsgefährdet sind, darf die Maske nicht getragen werden. Hierzu gehören unter anderem Gruben oder Kanäle.
- Bitte beachten Sie unbedingt die Art und die Konzentration der Gefahrenstoffe.
- Die Gebrauchsdauer der Maske darf höchstens einen Arbeitstag (max. 8 Stunden) betragen.
- Falls Atemnot, Schwindel oder Erschöpfung auftreten, verlassen Sie sofort den Raum.
- Bei unangenehm hohem Atemwiderstand ist die Maske zu wechseln.
- Die Verpackungen des Herstellers müssen geschlossen und unbeschädigt gelagert werden.
- Die Masken müssen bei Raumtemperatur in unbeschädigten und geschlossenen Verpackungen gelagert werden.
- Die Masken sind vor direkter Sonneneinstrahlung zu schützen.
- Bitte die Masken nach u. g. Verfalldatum nach Möglichkeit nicht weiter verwenden:

Verfallzeit  2023-04

EN Important information

- The protection against gases and vapours cannot be guaranteed.
- Before usage the user has to check the application and the operation.
- Do not wear the masks in areas which have an explosive atmosphere e.g. in pits or canals, because you should have the possibility to appear deficiency of oxygen i.e. below 17 % volume.
- In areas which have an explosive atmosphere you should not wear the masks. Examples for these areas are pits or canals.
- Please pay attention of type and concentration of the hazardous.
- These masks should be provided to be used within one work shift (max 8 hours).
- In the event of difficulty in breathing, dizziness or exhaustion, leave the room immediately.
- If you feel a higher breathing resistance as usual you should replace the mask with a new one.
- The stored masks have to be protecting from direct sunlight in a damaged and closed carton.
- Please do not use the masks after following expiration day:

Expiry time  2023-04



EINWEG-ATEMSCHUTZMASKEN



DE Gebrauchsanleitung:

- Beachten Sie die Aufsetzanleitung und verwenden Sie die Masken anhand der Schritte 1-5.
- Der an der Maske angebrachte Nasenbügel muss genau über der Nase platziert werden.
- Nun drücken Sie den Bügel leicht an die Nase, so dass die Maske die maximale Dichtheit erreicht.
- Die Maske muss anhand der Passform auf die Dichtheit kontrolliert werden.
- Umschließen Sie die Maske mit beiden Händen und atmen sie anschließend kräftig aus.
- Wenn nun Luft an der Nase ausdringt, muss der Nasenbügel stärker angedrückt werden.
- Falls dies nicht hilft, können Sie die Maske durch verschieben oder verkürzen der Gummibänder regulieren.

EN Instruction for use:

- Pay attention to the instruction and put the mask on as seen in steps 1-5.
- The nose clip at the mask should be placed directly over the nose.
- Then squeeze the sides of the nose clip so that the mask reaches the maximum tightness.
- Enclose the mask with both hands and exhale strongly afterwards.
- If air escapes around nose, adjust position of nose clip and squeeze to fit.
- If this does not work you can change the fitting by moving the straps and adapting the shape of mask.

